

opusdei.org

# Accueillir de bon gré le handicap de mon enfant

Ann Jose Varavukala,  
educatrice spécialisée, New  
Delhi, Inde

28 jan. 2009

L'enseignement reçu dans les  
moyens de formation de la Prélature  
de l'Opus Dei, m'a beaucoup  
confortée. J'ai pu comprendre la  
profondeur des grâces que nous  
recevons dans les sacrements de  
communion et de pénitence. Je vois

en Marie, Notre Mère, et dans la communion des saints, un secours dont j'ignorais la teneur. Tout ceci me conduit à accepter de bon gré le handicap de mon fils que j'accueille comme un cadeau de Dieu.

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-ci/article/accueillir-de-  
bon-gre-le-handicap-de-mon-enfant/](https://opusdei.org/fr-ci/article/accueillir-de-bon-gre-le-handicap-de-mon-enfant/) (16  
mai 2025)